
'Hellfire' treibt es bunt

Beitrag von „GudrunK“ vom 11. September 2020, 19:39

Ja, dieses Jahr waren es viele Blüten und alle unterschiedlich.

Leider ist kein Ableger bei mir dran.

viele Grüße

Gudrun

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13342-hellfire-treibt-es-
bunt/&postID=112052#post112052
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